

À chacun sa rando, à chacun son rythme

Dauphiné 28/10/20

C'est au Sémaphore de Roussillon que s'est tenue jeudi dernier l'assemblée générale de l'association des Marcheurs du Pays Roussillonnais. Le maire Robert Duranton s'est fait un plaisir d'assister à l'assemblée générale de la plus grosse association roussillonnaise, tandis que les municipalités péageoises et salaisiennes étaient représentées.



Jean Guerry, président des MPR, heureux de la vitalité de l'association qui compte près de 300 adhérents.

autocar auxquelles ont participé les adhérents des MPR.

Chaque rando est encadrée d'un animateur. Ainsi, 16 animateurs sont accrédités et certifiés pour la réussite de ces randonnées. Un appel a été lancé afin d'étoffer l'encadrement notamment vis-à-vis de la chouette rando et de la rando plaisir qui atteint parfois une cinquantaine de participants.

Le rapport financier, présenté par Jean-Paul Hug, révèle une baisse significative de subventions mais des comptes équilibrés. Enfin, Jean Guerry a dressé le bilan moral de l'association. Il s'est réjoui de l'amitié, de la générosité et du partage qui règnent au sein des MPR qui comptent cette année sur l'arrivée de cinquante nouveaux adhérents.

Étoffer l'encadrement

135 licenciés ou représentés étaient présents. Le président Jean Guerry a donné la parole aux responsables des randonnées que propose l'association. Pour les seniors, ce sont les chouettes randos de 5 à 6 km le jeudi après-midi et les rando plaisir le mardi après-midi de 8 à 13 km.

Pour les randonneurs confirmés, c'est rando du jeudi, le 4^e jeudi du mois sur la journée, de 14 à 30 km. Pour les randonneurs ayant une activité professionnelle et les autres, c'est la rando du week-end les 1^{ers} et 3^{es} samedi ou dimanche du mois, de 15 à 30 km.

Pour tous, la marche nordique le mercredi et le samedi matin de 9 à 11 heures au départ de l'étang de Roussillon. Enfin pour tous les niveaux, sorties en autocar le 2^e jeudi du mois avec deux niveaux de randonnée de 6 à 15 km.

Michel Demesy, Jean-

Claude Gallifet, Patrick Frayses, Évelyne Crouail, Éliane Bussy et Jean-Michel Brochard, responsables des différentes activités, ont dressé le bilan d'activités : pour la saison écoulée, ce sont 136 randonnées classiques, 88 marches nordiques et 12 sorties en

